

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 26 septembre 2014.

Le 26 août dernier, un cessez-le-feu mettait fin à la 3^e agression en 6 ans menée par l'État d'Israël contre les Palestiniens de Gaza, une offensive militaire destructrice qui fit plus de 2 000 morts, 8 000 blessés, 65 000 personnes sans logement, des infrastructures essentielles détruites, au point que la reconstruction paraît impossible d'autant que le blocus est maintenu.

L'Association ARGENTEUIL SOLIDARITÉ PALESTINE, initiatrice de la manifestation de soutien à Gaza du 13 août dernier, appelle à un meeting de solidarité avec la Palestine, le vendredi 3 octobre prochain, à 19 h, espace Jean Vilar, salle Pierre-Dux, à Argenteuil.

La défense du peuple palestinien s'y exprimera par les voix d'Hael Al Fahoum (ambassadeur de Palestine en France), Christiane Hessel-Chabry, Zouhair Lahna (chirurgien en mission à Gaza), Isabelle Tordjman-Tuil (Association de Jumelage Palestine - France), Taoufiq Tahani (Association France - Palestine Solidarité), Richard Wagman (Union des Juifs Français pour la Paix), ainsi qu'un ancien prisonnier palestinien.

À nouveau, les citoyens argenteuillais réclameront des sanctions contre l'État d'Israël qui viole systématiquement et impunément le droit international, la levée du blocus de Gaza, et la libération des prisonniers politiques.

Ce sera aussi l'occasion pour notre Association d'exprimer le souhait de voir Marwan Barghouti fait citoyen d'honneur de notre ville, et d'en promouvoir le jumelage avec sa ville natale, Kobar (près de Ramallah).

Argenteuil Solidarité Palestine : asp95100@yahoo.fr

Contacts presse :

Moktar Merkaoui : 06 25 17 40 96

Ladja Hammidouche : 06 10 98 12 33

Fethia Kerkar : 06 50 65 24 09